

Santiago, 17 Octubre, 1994

Señores  
World Association Christian Communication  
WACC  
HOLANDA.

Estimados señores:

Por sugerencia del señor D. Buddingh nos dirigimos a ustedes para hacerles llegar una solicitud de apoyo a nuestro proyecto radial "Los Derechos del Niño: Sueños y Realidades".

Tal como especificamos en el Proyecto mismo, "Los Derechos del Niño: Sueños y Realidades", es un programa radial que se preocupa de difundir semanalmente y a través de situaciones reales, en qué medida los derechos del Niño están siendo respetados o no en nuestro país.

Es un programa radial dominical dirigido a los adultos, la audiencia está conformada por personas de entre 25 y 45 años. Hemos realizado hasta el momento 60 programas, gracias al aporte financiero de "Kinderen in de Knel", sin embargo los costos son altos y para dicha organización es imposible cubrirlos en su totalidad.

Junto con solicitar a WACC parte del financiamiento, específicamente US\$3.672 anuales, estamos intentando completar el monto total enviando una solicitud de US\$6.000,00 a la Fundación de Asistencia a la Comunicación FAC en La Haya.

Desde ya, agradecemos a ustedes el estudio de nuestra propuesta y estamos a vuestra disposición para cualquier consulta o interrogante.

Saluda fraternalmente,

María Eugenia Rojas  
Secretaria Ejecutiva